

6月27日(金)社会科見学

迎賓館

天気に恵まれた社会科見学。夏の暑さにも負けない元気な6年生の子どもたちは、意気揚々と学校を出発しました。始めに向かった所は迎賓館赤坂離宮です。迎賓館赤坂離宮は、明治42年に東宮御所として建設された、日本では唯一のネオ・バロック様式による宮殿建築物です。当時の日本の建築、美術、工芸界の総力を結集した建築物であり、明治期の本格的な近代洋風建築の到達点を示した建物です。

厳重な手荷物検査後、日頃あまり見ない建物を前に、子どもたちのテンションは一気に上がりました。集合写真を撮った後は、本館に入りました。「全てが国宝です」という説明を受け、触らないことや水を飲まないことなどの注意点を守って本館の見学を行いました。歴史ある建物や家具、装飾品、美術品など、たくさんの刺激をもらいました。外交の要である迎賓館の見学は、よい学びにつながりました。



昼食の様子



○涼しいなあ。
○お弁当おいしいよ～。
○迎賓館、すごかったねえ！
○また夏休みに行こう。



○あああ、水飲み過ぎて、
なくなっちゃた～。
○噴水すご～い。

国会議事堂

昼食を取った後は、国会議事堂に向かいました。今回は、参議院の特別プログラムに参加しました。一人ひとりが国会議員になり、自動車リサイクル法案を可決するかどうかを投票しました。東戸山小学校以外にも埼玉県の小学校2校と一緒に参加しました。事前に議会運営の大切な役割を果たす役（大臣など）を決めていました。本校は、経済産業大臣役と委員会で話す委員役を2人の児童が務めてくれました。会場で初めて役の台本を渡されたにもかかわらず、上手に演じてくれました。

その後は、参議院の議事堂などを見学に行きました。議事堂の広さや高さに圧倒される児童もいました。最後に正門前広場で集合写真を撮り、帰路につきました。政治を身近に感じる事ができた児童が増えました。

